
 令和5年度 第1回ATC理事会議事録  

日時：2024年03月07日（木）19:00～21:00 

場所：大井町きゅりあん 4階小会議室  

出席者：青木義治、直、鈴木、佐川、秋元、吉野、(青木幸雄)、羽入、 

吉田、中林、(高井)、河原田、(西原)、藤原、高梨、佐藤、野島（記 

※()は欠席者 

（以上14名、順不同、敬称略）  

議長：城南支部 吉田 

 

内容：  

＜理事会の運営方針＞ 

・議事録は記載後、理事用のメーリングリストに送付する。 

 

＜総会、新年会報告＞ 

・ボランティアの岡さん、飯島さんに用意した特大フランスパンが大変好評だった。 

 来年はお土産にも加えるようにする。（青木義治） 

・総会は出席者が20名程度だったので30名の会議室を用意したが、手狭だった。 

 お土産の景品を展示するスペースがなかった。（青木義治） 

・開催時間について、今回は日曜日の昼間に開催した。 

 フロストバイトに被るが問題ないか？ 

 夕方開催、土曜日開催も含めて検討したい。（青木義治） 

 ⇒ 今回と同じでよい。 

   土屋さんなど普段参加されない方も参加されたので、このままでよい。（多数） 

・新年会や大会後に余った、お菓子やお弁当は勝手に持ってかえらないように 

 お願いします。基本的には人数分購入しているので余ることはありません。 

 食べていない人がいるので、配慮願います。（青木義治） 

 

＜デュアスロン大会について＞ 

・3/7時点で応募者12名。昨年同様人数が少ない。昨年は4/1開催で37名。 

 運営費が赤字になってしまうため、節約方法を検討したい。（青木義治） 

 ⇒ 賞金なし。ボランティア支援金減額。計測手計算。バイクラックなし。 

   などの方法がある。（直） 

 ⇒ 選手へのサービスレベルは維持させたい。（青木義治） 

 ⇒ 計測とバイクラック・ゴール・カラーコーンなど設備を外注しているので、 

   ここをなくすことで節約効果大。（青木義治） 

 ⇒ 計測は手動で測定することは可能。過去15年くらい手動で計測していた実績あり。 



   バイクラックなしの時代もあり、そのときはバイクは寝かせて置いていた。 

   （青木義治） 

 ⇒ バイクラックなしはかっこ悪い。（佐藤） 

 ⇒ バイクラックを購入してしまうのはどうか？（秋元） 

 ⇒ 保管や設置が大変。（青木義治） 

 ⇒ バイクラックのみ依頼することは可能か？（秋元） 

 ⇒ バイクラックのみ依頼しても、結局SBLの要員を1日確保することになる。 

   そのため、バイクラックのみ依頼しても、一式依頼しても費用は変わらない。 

   （青木義治） 

 ⇒ 計測（ネオシステム）は依頼せず、手動計測とする。（8万削減？） 

   バイクラック当設備（SBR）は例年通り依頼する。（多数） 

 ⇒ 手動計測用に机を一つ用意する。（青木義治） 

 ⇒ ボランティア要員は例年通りとする。（青木義治） 

  

・バイクスタート地点のＴ字路に歩行者や応援の人がいて危険を感じことがある。 

 この地点の注意喚起を徹底してほしい。（佐川） 

 

＜合宿、練習会報告＞ 

 ・05/18、19：神奈川合宿開催予定 

 ・06/08、09：千葉、岩井海岸合宿開催予定 

 ・08/17、18：千葉、さざ波館合宿開催予定 

 

＜各種大会について＞ 

・宮古島大会：西原参加予定 

・長崎バラモン：不明 

・皆生大会：なし？（主催者から青木さんに案内がきたとのこと） 

・東京マラソン：吉田、羽入参加。無事完走。 

 スタートするまでに20分以上掛かり、相変わらずの人気・人でした。 

・アイアンマン北海道：高梨参加予定（エントリー費：750ドル） 

・佐渡A：佐川、西澤義治、佐藤、直、前田、徳永、藤原、飯島、野島 

 佐渡B：福山 

 抽選結果待ち（4/8発表予定） 

 

＜会員報告＞ 

・2名追加。 

 



＜合宿援助費＞ 

・保険をかけるため、事前に開催の有無、参加者を青木義治さんまで報告してください。 

 

＜その他＞ 

・メーリングリストが届かない会員がいる。 

 迷惑メールに設定されているケースもあるので、各自迷惑メールの設定を確認して 

 ほしい。 

 飯島さんにも並行して調査を依頼している。（直） 

 

・ATCホームページのログインIDについて、今のログインIDからメールアドレスへの変更

を  

 検討してるが、意見を頂きたい。（直） 

 ⇒ メールアドレスのが利便性が良いので、変更に賛成。（多数） 

 

・理事会を欠席するときは事前に連絡をお願いします。 

 お弁当等を用意しています。無断で欠席されると無駄になってしまいますので、 

 事前連絡をお願いします。 

 

以上  

 


